



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De su interés las actividades a desarrollarse durante los meses de junio y julio del corriente año contempladas en el proyecto **“La importancia de la gestión emocional y climas emocionales de bienestar en la niñez y adolescencia”**, que tendrá lugar en la ciudad de Paraná, Capital provincial, en el marco del **Programa de Capacitación Permanente del Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia**.

AUTORA: BENTOS MARIANA

COAUTORES: BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Motiva el presente proyecto de declaración de interés de esta Cámara, el desarrollo del Proyecto: "La importancia de la gestión emocional y climas emocionales de bienestar en la niñez y adolescencia" que se realizará en el marco del Programa de Capacitación Permanente del Copnaf.

Conforme la Res. 1012/21, la propuesta que aquí se presenta está orientada a fortalecer capacidades institucionales, promover buenas prácticas en los dispositivos de cuidado y generar espacios abiertos a la comunidad, en los que se brinden herramientas accesibles para el acompañamiento respetuoso de la niñez y adolescencia.

A tal fin se presenta este proyecto que se desarrollará durante los meses de junio y julio de 2025 con la propuesta de variadas actividades.

En primer lugar se llevará a cabo un encuentro abierto a la comunidad a través de la charla: "EmoCioNeS en familia, recursos para acompañar a la niñez", a desarrollarse el jueves 5 del mes de junio de 17:30 a 20 horas, en la ciudad de Paraná, provincia de Entre Ríos, y tendrá lugar en la "Sala Mayo", ubicada en la intersección de calle Güemes y Costanera. La misma será transmitida en vivo a través del canal de YouTube @copnafenredes, garantizando de esta manera el acceso a todo el público que quiera



participar.

Esta charla titulada “EmoCioNeS en familia: recursos para acompañar a la niñez” es una actividad que se enmarca en las políticas públicas provinciales orientadas a la promoción y protección integral de los derechos de niñas, niños y adolescentes, con un enfoque especial en el fortalecimiento de los vínculos familiares y comunitarios.

La disertación estará a cargo de la capacitadora Licenciada Lucia Franchi, psicóloga y Magíster en Educación Emocional, quien posee una destacada trayectoria profesional y académica en el acompañamiento emocional, con especial énfasis en la infancia, la familia y el ámbito educativo. Su trabajo se distingue por la promoción de herramientas prácticas y conceptuales orientadas al desarrollo de habilidades socioemocionales, tanto a nivel individual como grupal. Es co-creadora del programa SentiMenti, especialista en crianza respetuosa, y cuenta con formación en Teaching Parenting en Disciplina Positiva por la Positive Discipline Association (EE.UU.). Obtuvo una diplomatura en Educación Emocional y Herramientas para Padres, y se formó en el Programa de Altos Directivos Escolares de la Universidad Torcuato Di Tella. Es socia fundadora de la Red Internacional de Educación Emocional y Bienestar, y realiza capacitación continua en Inteligencia Emocional en la Universidad de Yale y en CASEL. A lo largo de su carrera, ha integrado sus conocimientos en psicología con su formación en educación emocional para diseñar propuestas innovadoras y accesibles



que respondan de manera integral a los desafíos emocionales actuales.

Además de esta destacada actividad, el proyecto prevé el desarrollo de dos talleres vivenciales dirigidos al personal del Copnaf. Estos encuentros estarán destinados a promotores de derechos, profesionales de las residencias socioeducativas y dispositivos del organismo, a realizarse el 11 de junio en la ciudad de Paraná y el 30 de julio en la localidad de Concordia.

Esta propuesta se inscribe dentro de las acciones que la Presidente del Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia (Copnaf), Lic. Clarisa Sack junto a todo el equipo, impulsan para fortalecer las capacitaciones y el efectivo acompañamiento emocional de la niñez en la provincia, reconociendo la importancia de entornos afectivos saludables para el desarrollo integral de niñas y niños. Se busca no solo sensibilizar a la comunidad sobre la relevancia del desarrollo de competencias emocionales, sino también brindar estrategias concretas que contribuyan al bienestar emocional y al crecimiento pleno de la niñez y la adolescencia.

Por las razones expuestas considero oportuno destacar las actividades mencionadas por medio de la presente declaración de interés y solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.